
会 議 録 

会 議 名 日 時 場 所 記録者名 

第 1回クリーンねっと連絡会 令和 5年 6月 7日 早稲田公民館 研修室 2 ＊＊＊＊＊ 

出 席 者        １2名  

 

記 録 

１、令和 4年度代表あいさつ 

２、出席者 自己紹介 

３、ネットワークの役割について 

まちづくり推進部長より、連絡会でしっかり意見を出し合い、各団体に 

持ち帰るという事の再確認。 

４、代表・事務局選出 

   （個人情報のため名前は省略） 

５、令和 4年度活動報告・令和 5年度活動計画 

        公衛協より、一斉清掃が７月から６月に変更になりマンション等は、法面の草刈り等 

７月清掃日に合わせ、契約しているので手続きをやり替えなくてはいけない問題がある。 

 又、変更により土のう袋の回収日を FAXで知らせた。 

 

 

 

☆夏季町内一斉清掃について 

    ●東２丁目   参加者が少ない。マンションの、法面清掃を同じ月に変更しなくてはいけな

い (土のう袋２５０ケ位) 

●早稲田２丁目  涼しいので、やりやすく良かった。子供たち・若い力があればもっと綺麗

にできたのでは。高齢者に保険を懸けてあげたいと意見が出た。 

         １か月早いので良かった。 

     ●早稲田４丁目  エアリーコート・パークシティは、涼しかったので参加者も多く、いい雰

囲気で良かった。(土のう袋４１５ケ位) 

又、各町内会の掲示板にお知らせポスターを張り出すのもいいのでは。 

     ●早稲田３丁目  新しい家が多いので、子供を通じて大人も出会いの場になった。 

              幼児、ご近所さん、若い人等グループを組み、防災クイズをした。町内会

に加入している人は全戸ではないが、加入している方は参加して頂いてい

る。(土のう袋２００ケ位) 

     ●女性会     １か月早いので涼しくて良かった。高齢者は朝早い時間から活動するので、

定時に出た若い人は出遅れてしまった。ポイント手帳にも印鑑が押せた。 

●防犯      出なかった。 

●老連      いつもより男の人が多かった。マンション（早稲田四丁目）なので法面清

掃は、７月に契約している。 

●公民館    公民館便りに載せれなかったが、問い合わせは多くあった。各町内により開

始時間を決めているので清掃開始時間が書いてないは確認しました。 

 



●小 P     早稲３に住んでいるので防災クイズは良かった。マンション掲示板に時間が

書いてなかった。 

●中 P     町内会に入ってない。皆さん関心を持って清掃されていると思った。 

 

 

☆令和５年度活動予定として 

      公衛協で、吉島にある【中工場見学】を３０名くらいで、１０・１１月ごろ計画している。 

  

 

６、その他 

    ●防犯より 

今までは、クリーンねっとに入っていなかったが、環境美化の点から街を 

綺麗にする事により、防犯にも通じ、ポスターなども協力できるのでは。 

●東２丁目  

◇  桜坂を清掃してくださるおばあさんがいるが、黒い服を着て車が来てもよけない。 

息子さんに、夜は掃除をしない。反射板のついた服を着てほしい。等伝えている。 

     細い道をどんどん車が通過してもいいのか、一方通行にすべきか検討中。 

  ◇  ローソン前の竹藪の、枯れている竹、草などを若い皆さんと綺麗にし、 

見通しをよくしたい。 

     地主さんは亡くなり、息子さんと話ができるように段取りをしている。 

  

 

 

 

 

７、次回連絡会 

          月  日(  )19時～ 予定 


